

Raul Castro prend congé du président Maduro à l'aéroport de La Havane



La Havane, 16 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a pris congé vendredi soir de son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro, à l'aéroport international José Marti de notre capitale.

Après une conversation au salon de protocole de l'aéroport, Raul Castro et le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, ont accompagné le président vénézuélien et sa femme Cilia Flores jusqu'à la dalle où ils ont pris congé par une forte accolade.

Nicolas Maduro était venu jeudi à La Havane pour participer à la cérémonie marquant les 13 ans de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, née d'une initiative de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et de feu le président Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/150539-raul-castro-prend-conge-du-president-maduro-a-laeroport-de-la-havane>



Radio Habana Cuba